

# Atacan Embarcadero en el Lago de Suchitlán

EL DIARIO DE HOY, Viernes 24 de Julio de 1981.

SUCHITOTO). Grupo de extremistas fuertemente armados, atacó anteayer a las ocho de la noche, el embarcadero del Lago Suchitlán y destruyó una lancha de motor que estaba anclada.

Autoridades militares informan que el ataque fue

sorpresivo, pero elementos del ejército lo contrarrestaron e hicieron huir a los subversivos.

La lancha destruida era propiedad de Jesús Antonio Huez, pescador que se dedica a ganarse la vida con la pesca en el citado lago.

Los mismo extremistas dejaron tres bombas en el embarcadero, con el propósito de volarlo, pero fueron desactivadas por una patrulla de los cuerpos de seguridad.

No se informó si hubo enfrentamiento o bajas de ningún bando.

Agregaron que Suchitoto ha sido uno de los lugares más azotados por las acciones terroristas, ya que casi permanentemente han hostigado a los habitantes de la zona rural de esa comprensión y los han obligado a huir hacia otros sitios del país.

## Santa Ana

### En Basurero Hallan el Cadáver de Estudiante

SANTA ANA.-En el basurero "El Papayo", frente a los lavaderos de "El Molinón", costado sur del Cementerio Santa Isabel, fue encontrado el cadáver del estudiante Juan Salvador Ramírez Castañeda, de 17 años. Según informes, el joven había salido el domingo rumbo al Campo de la Feria, llevando dinero que un hermano suyo le había enviado desde EE.UU. y ya no se supo de él. Se presume, dicen parientes, que se juntó en aquel lugar con los responsables de su muerte y éstos lo embriagaron y lo llevaron con engaños al sitio donde se le encontró sin vida.

Ramírez presentaba lesiones de bala calibre 22 en el pecho y la cabeza, y los bolsillos del pantalón los tenía de fuera. No fue posible identificarlo en el momento sino hasta que la morgue del hospital se hizo presente la señora Modesta de Jesús Castañeda v. de Ramírez, quien dijo que el muerto era su hijo.

Residía en 27. Calle Poniente, B. San Miguelito. (W.M.)

SANTA ANA. Los sastres Rubén de Jesús Cea Vargas de 38 años y su hijo

Elmer Cea Molina, de 16, fueron hallados muertos a balazos en la autopista a San Salvador, según reporte en el Juzgado 1.º de Paz. Padre e hijo fueron sacados de sus viviendas a eso de las 11 de la noche, por sujetos fuertemente armados. (W.M.)

SANTA ANA.-Cerca de la entrada a la colonia Santa Leonor, carretera Ciudad Arce-San Salvador, fueron encontrados los cadáveres de José Luis Santamaría Alas, 28 años, Mauricio Antonio Crespin Sagastume, de 17 y el de una joven que no fue posible identificar. Esta llevaba una blusa blanca manga corta con ribetes rojos y falda del mismo color; sin zapatos, aunque se notaba que era calzada. Los tres presentaban lesiones de bala en el rostro y fueron llevados a la morgue del hospital por no haberse presentado familiares. (W.M.)

SANTA ANA.-Sorpresivamente cayó sin vida cuando tomaba parte en una maratón aeróbica, el profesor Carlos Eduardo España.

El evento se realizaba —Favor pase a la página 34.



**LIBRE DE CARGOS.**— Arturo Romero, contador, de 31 años, quedó libre de cargos en el Juzgado 1.º de lo Penal de San Salvador. Lo acusaron de haber falsificado documentos migratorios, sobre lo cual dijo que la Policía de Aduanas ya sabe quién es el verdadero responsable. "Yo fui detenido injustamente", afirmó.



**VUELCO DE BUS.**— En la Colonia San Patricio, al sur de la colonia Costa Rica, volcó un bus de la ruta 35, al no alcanzar a subir una cuesta, en la cual ya se han producido otros accidentes anteriormente. El motorista es Orlando Núñez y esta es la segunda vez que tiene accidentes análogos en ese lugar. El vuelco ocurrió el miércoles a las 19:30 horas.

## Aniquilan una Banda de Ladrones en Jiquilisco

JIQUILISCO.—Una banda de ocho sujetos que se dedicaba a robar a los peatones y conductores de vehículos en la carretera de Jiquilisco al cantón Roquinte, fue aniquilada: Unos aparecieron decapitados y otros muertos a balazos.

De acuerdo a los informes, el 20 de este mes fueron encontrados decapitados en el cantón El Quebrado, los individuos

José Toribio Gómez, de 45 años, José Rafael Trejo Zelaya, de 18 y Rafael Ernesto Ramírez, de 15.

Al día siguiente, el 21, fueron hallados muertos a balazos José Israel Castro, de 15 años, Raúl Armando Castro, de 18, Oscar Jarquin Bran, de 19, Julio Antonio Angulo, de 17 y José Mauricio Angulo, de 18.

Informan las autoridades que los 8 sujetos fueron denunciados por las victi-

mas por haberles robado prendas personales, dinero en efectivo y productos agrícolas.

Los dueños de negocios de toda la zona también habían sufrido asaltos por parte de la banda de ladrones que comandaba José Toribio Gómez.

No se informó qué organización lo hizo desaparecer.

## Impresionante Inauguración de Simposio de Empresarios

Con un lleno impresionante de asistentes se inauguró ayer por la mañana el Simposio Nacional para el Análisis y Perspectivas del Sector Productivo de El Salvador, en el hotel El Salvador Sheraton.

Los patrocinadores dijeron que tal asistencia constituía en sí un elemento del éxito esperado del evento en el que se lleva a cabo un examen a fondo y técnico de las causas y estado actual de la grave problemática que vive El Salvador.

Representantes de todos los sectores productivos nacionales se dieron cita al Simposio para participar patrióticamente en el mismo y dar su aporte en el análisis de la crítica vivencia del pueblo salvadoreño.

Como se ha anticipado, los enfoques del Simposio abarcan de hecho todos los renglones de las actividades productivas, así como los aspectos políticos, sociales y económicos.

Correspondió a don Eduardo Menéndez, Presidente de la Asociación Na-

cional de la Empresa Privada y asimismo de la Asociación Salvadoreña de Industriales, pronunciar el discurso inaugural del Simposio.

"Este Simposio no es una tribuna política, sino un foro de los hombres de trabajo y de paz —dijo— que se reúnen para la búsqueda de las pequeñas y grandes soluciones a la conflictiva situación socio-política-económica que tiene sumido al país en una postración que linda dramáticamente con el caos".

Añadió que "los hombres del sector productivo hemos aceptado el reto histórico del momento, como lo han hecho antes y como lo seguirán haciendo siempre; construyendo una Patria mejor para todos y no destruyendo; haciendo el bien y no el mal", dijo.

### PONENCIAS

Inmediatamente después comenzaron las ponencias de los expositores, correspondiendo al abogado Dr. Salvador Nelson

García, presentar la primera sobre "El Marco Jurídico", dentro del tema general de la Problemática Política.

El doctor García hizo un largo recuento de los problemas que ha vivido el país en los últimos años y la agravación de los mismos en los más recientes, especialmente a partir del 15 de octubre de 1979, cuando de hecho queda roto el marco jurídico de la Nación. Dijo que a partir de esa fecha, el país "empieza a tener una vivencia de inseguridad jurídica", por el hecho de que "la Constitución es dejada en suspenso en lo que contraría la proclama de un sector de la comunidad, que sigue la línea de gobierno de un partido a la cual deben sujetarse los intereses de toda la comunidad".

"Se crea una inseguridad general en cuanto al respeto del derecho", dijo. Y añadió que "a esa situación de inseguridad e inestabilidad se unen los elementos de incapacidad, improvisación, irreflexión

y resentimiento".

"Y entonces se comienzan a dar disposiciones improvisadas", señaló apuntando que la más grave de ellas fue el Decreto 114, "cuyos conceptos hasta ahora, dijo, ni el más elemental estudiante de derecho, habrá leído nunca en ninguno de los textos de Teoría del Estado, creándose así una justificación de lo injustificable para tener un control absoluto del estado y del poder del estado".

Se refirió luego al desorden y nuevas improvisaciones en el mismo proceso de legislar, dándose el hecho de que se emiten decretos-leyes y tres días después se suspenden porque ya no son convenientes o porque los legisladores se dan cuenta de que era una ley reservada "para otro momento histórico", y así, continuó, "se cambia la Ley de Reforma Agraria, según lo cual, dijo, donación es lo mismo que permuta, compra-venta, participación,

—Favor pase a la página 43.



**COCHERA DESTRUIDA.**— La cochera de la casa del Dr. José Artiga Sandoval, en Colonia El Roble, San Salvador, quedó destruida por una bomba terrorista en el tercer atentado contra la vida del funcionario. Resultó averiado un vehículo de su propiedad.